



Der Gospelchor sang auch im Gottesdienst bei den Hephata-Festtagen im September.

03.12.2024 16:33 CET

## Gospelchor feiert zehnjähriges Bestehen mit einem Adventskonzert

Mit einem Adventskonzert am Samstag, 7. Dezember, feiert der Hephata-Gospelchor sein zehnjähriges Bestehen. Beginn ist um 18.30 Uhr in der Hephata-Kirche.

Auf dem Programm des Konzerts stehen neu erarbeitete Lieder, aber auch beliebte Titel aus den vergangenen zehn Jahren. Natürlich wird der Chor auch weihnachtliche Lieder singen, unter anderem "Silent Night". Kantor Andrej Romanov ergänzt das Programm mit Instrumentalstücken und Pfarrer und Hephata-Vorstand Maik Dietrich-Gibhardt wird durch das Programm führen

und den Abend ebenfalls mitgestalten.

Hephata-Kantorin Dorothea Grebe hat den Gospelchor vor zehn Jahren gegründet, der zunächst in den ersten Monaten in kleiner Besetzung zusammenkam. Mit der Zeit wurden es mehr Mitsängerinnen und Mitsänger, zwischenzeitlich sangen rund 30 Personen mit. Der Chor bestritt gemeinsam mit der Hephata-Kantorei und dem Posaunenchor Adventskonzerte, Sommerserenaden, sang mit beim Konzert auf dem Ziegenhainer Weihnachtsmarkt, bei Weltgebetstagen, bei Festtagsgottesdiensten und veranstaltete vergangenes Jahr einen „Flashmob“ in der Schwalm-Galerie. Workshops zu den Festtagen brachten den Chor ebenfalls voran.

Dann erzwang die Corona-Pandemie lange Pausen, aber eine „Kerngruppe“ traf sich immer weiter. Auch bei den in dieser Zeit entstandenen liturgischen Rundgängen oder anderen Freiluftauftritten auf dem Gelände, am Marta-Merz-Haus oder zu Nikolaus gab es Auftritte. Zwischenzeitlich dirigierte Kirchenmusiker Martin Kaiser das Ensemble. Aktuell ist Kirchenkreiskantor Andrej Romanov der Chorleit. Heute besteht der Gospelchor aus rund 20 aktiven Sängerinnen und Sängern.

*Der Eintritt zum Konzert ist frei, Spenden für die Kirchenmusik sind willkommen.*

---

Hephata engagiert sich als diakonisches Unternehmen seit 1901 in der Rechtsform eines gemeinnützigen Vereins für Menschen, die Unterstützung brauchen, gleich welchen Alters, Glaubens oder welcher Nationalität. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk. Hinter unserem Unternehmensnamen steht ein biblisches Hoffnungsbild: während Jesus einen Mann heilt, der taub und stumm ist, spricht er das Wort „Hephata“. (Markus 7, 32-37)

In evangelischer Tradition arbeiten wir in der Jugendhilfe und der Behindertenhilfe, in der Rehabilitation Suchtkranker, in Psychiatrie und Neurologie, in der Heilpädagogik, der Wohnungslosenhilfe, in Förderschulen und der beruflichen Bildung. In unserer Tochtergesellschaft Hephata soziale Dienste und Einrichtungen gGmbH (hsde) bieten wir zudem an mehreren Standorten ambulante und stationäre Hilfen für Seniorinnen und Senioren an.

Wir bilden Mitarbeitende für verschiedene Berufe der sozialen und pflegerischen Arbeit, auch in Kooperation mit der Evangelischen

Fachhochschule Darmstadt, aus. Wir legen Wert auf eine theologisch-diakonische Qualifikation.

Hephata Diakonie beschäftigt aktuell mehr als 3.000 Mitarbeitende. Sie arbeiten in unterschiedlichen Berufsfeldern, sind gut qualifiziert und entwickeln die Leistungsangebote zukunftsorientiert weiter. Diakone und Diakoninnen und Interessierte organisieren sich in der Diakonischen Gemeinschaft Hephata.

Hephata Diakonie ist in Hessen und angrenzenden Bundesländern tätig. Der Sitz unseres Unternehmens ist seit Beginn in Schwalmstadt-Treysa.

## Kontaktpersonen



### **Johannes Fuhr**

Pressekontakt

Leiter interne und externe Kommunikation

[johannes.fuhr@hephata.de](mailto:johannes.fuhr@hephata.de)

06691181316



### **Melanie Schmitt**

Pressekontakt

Stellvertretende Leiterin interne und externe Kommunikation

[melanie.schmitt@hephata.de](mailto:melanie.schmitt@hephata.de)

06691181316